

無期限に続きます、我が家の ささやかな交通安全キャンペーン



ゆうこ
● 井上優子さん（里町）

全日本交通安全協会主催「交通安全ファミリー
作文コンクール」で内閣官房長官賞を受賞。

※2月14日(土)に、文化センターで行われる安城市交通安全市民
大会で、受賞した作文を井上さんが朗読する予定です。



職場の上司
平澤盛久先生
（作野小学校校長）



3人の子どもの母親として、また、保
健室を担う養護教諭として、子どもたち
や職員・保護者から厚い信頼を得ている
素敵な女性です。

これからも、子どもたちをやさしく見
守ってあげてください。

「こんな賞をいただいたからには、
わたしたちが事故に遭うわけにはいか
ないね」「自分の命は自分だけのものじ
ゃないんだよね」。家族から、ふと出た
これらの言葉に、今回の作文を書いた
一番の意義があったのかもしれない。



「子どもが、交通安全に気をつけよう
ねっていう意味で描くんだよ」
「じゃあ、大人は気をつけなくてもいい
いの？」
小学校2年生になる長男に、宿題だ
った交通安全ポスターを描く理由を説
明すると、不思議そうな顔をして、こ
う聞き返してきたんです。確かに、交
通事故に注意が必要なのは大人も同じ。
大人も交通安全について考えなければ
いけないはずです。そんなとき、偶然、
大人向けの作文募集があることを知り、
自分自身について問い直すよい機会か
なと思いい、とても軽い気持ちで、今回
応募してみました。

母であるとともに、養護教諭として、
小学校の保健室で、子どもの命を守り
はぐくむ仕事をさせていただいていま
す。そのため、病気や事故などで次世
代を担う大切な子どもたちの命が奪わ
れることがあってはいけなないと、日ご
ろから、強く感じています。ただ、い
つも一緒にいるわけにはいきません。
やがては巣立っていく子どもたちです
ので、自分の身は自分で守るという意
識を育てるしかありません。
我が家で行っていることと言えば、
道路への飛び出し防止に気をつける、
出かけるときは交通安全の声をかけ合
う、機会あるごとに家族みんなで交通

安全の話をするなど、どれもささやか
で、平凡なことばかりです。特別なこ
とは何一つありません。でも、それを
繰り返すことで、子どもたちの交通安
全に対する意識が高まっていくのでは
ないかと思えます。そして、毎朝、通
学路に立ってくださったり、保育園、
学校、地域できめ細かな安全指導をし
ていただいたりするなど、自分たちを
見守ってしてくれる大人がたくさんい
るということを気づかせていきたいと
思います。